

Festejan inicio del curso escolar en Cuba



Foto: @SergueyMartin

La Habana, 2 sep (RHC) El inicio del curso escolar 2024-2025 se festejó hoy en Santa Clara en el acto central nacional celebrado en las áreas del complejo escultórico Ernesto Che Guevara.

En el evento, presidido por el primer ministro, Manuel Marrero, se le rindió tributo al comandante argentino- cubano cuyos restos mortales, junto a sus compañeros caídos en la guerrilla de Bolivia en 1967, descansan en este memorial en el centro del país.

Asistieron al acto representantes de todos los niveles de enseñanza, de la Escuela de Iniciación Deportiva, la enseñanza artística y la militar Camilo Cienfuegos, y estuvo dedicado al apóstol cubano José Martí y al comandante en jefe Fidel Castro Ruz, líder histórico de la Revolución cubana.

La ministra de educación Naima Trujillo, expresó a la prensa que este ha sido un curso escolar preparado con mucho rigor para asegurar su éxito y eficacia, en medio de un contexto complejo, signado por no pocas carencias y desafíos por superar.

Significó que, pese a esas dificultades existentes en el país, se ha logrado dar respuestas alternativas y metodológicas, para garantizar que más de un millón 600 mil estudiantes regresen a las aulas en más de mil centros docentes.

Por su parte Yamilé Herrera, directora general de Educación en Villa Clara señaló que avalan el reconocimiento al territorio, entre otros aspectos, la creación de nuevas casitas infantiles, los logros alcanzados en la superación posgraduada, así como la elevación de la eficiencia en el ciclo de la formación pedagógica.

Destacó el cumplimiento de otros indicadores relacionados con las acciones de mantenimiento y reparación realizadas en las instituciones educativas, así como los considerables aportes al ahorro del presupuesto en las actividades laborales y en la producción de alimentos.

De igual modo, la realización de ocho programas de Maestría y el cumplimiento del programa doctoral incidieron en que Villa Clara acoja el encuentro central por el inicio del curso escolar este 2 de septiembre. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364190-festejan-inicio-del-curso-escolar-en-cuba>



Radio Habana Cuba